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Erhaltung des Auwaldes als Natura 2000-Gebiet

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

Der Speyerer Auwald ist Teil der Rheinauen, die wegen ihrer abwechslungsreichen

Lebensräume floristisch und faunistisch zu den artenreichsten Ökosystemen Mittel-

europas gehören. Aus diesem Grund wurde der Speyerer Auwald als Teil der Rhein-

niederung Germersheim- Speyer im Landesnaturschutzgesetz 2005 als Fauna-Flora-

Habitat-Gebiet unter Schutz von Natura 2000 ausgewiesen. Ziel der Ausweisung ist

es, einen guten Erhaltungszustand der Lebensräume und Arten zu bewahren oder

soweit erforderlich wieder herzustellen.

Der Zustand der Pflanzen- und Tierarten sowie der Lebensraumtypen soll - ge-

mäß Artikel 11 der FFH-Richtlinie - regelmäßig beobachtet und dokumentiert (FFH-

Monitoring) werden. Anhand eines Systems an Stichprobenflächen kann der Trend

des Erhaltungszustandes gut abgeschätzt werden. Alle sechs Jahre wird darüber ein

Bericht erstellt. Somit können die Schutzmaßnahmen, Prioritäten und Bewirtschaf-

tungspläne angepasst werden.



Nach einer Begehung dieses Jahres unter sachkundiger Leitung des BUND und

des NABU wurden wir auf dem Gebiet „Im Salmengrund “des Auwaldes auf zahl-

reiche sichtbare Negativentwicklungen hingewiesen, wie der Rückgang der Fleder-

mauspopulation, Herausnahme von Brutbäumen und Totholz sowie die Ausbrei-

tung von Neophyten, zu denen das indische Springkraut oder die kanadische Gold-

rute zählen.

Diese Entwicklungen veranlassen uns, folgende Anfrage zu stellen:

1. Wie wurden die FFH- und Vogelschutz-Richtlinien in den Betriebsplänen des

Forstes bisher eingearbeitet?

2. Wurde das vorgesehene Monitoring durchgeführt, wenn ja mit welchen Ergeb-

nissen?

3. Welche Erhaltungs- und Wiederherstellungsmaßnahmen sind in dem zu erstel-

lenden Forsteinrichtungswerk von der Stadtverwaltung vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Irmgard Münch-Weinmann Johannes Jaberg Luzian Czerny

Fraktionsvorsitzende Stellvertr. Fraktionsvorsitzender Stadtrat
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